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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais e depois de ouvidos os integrantes do Plenário desta 

Casa de Leis, seja feito pedido de informação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal para que, por meio dos setores competentes, esclareça o que segue: 

1- Quantos bolos foram distribuídos da Prefeitura para as Escolas 

municipais e estaduais em virtude do aniversário da cidade? 

2- Qual o valor total gasto? 

3- Qual seria o valor total gasto caso os 125m de bolo fossem 

feitos na rua, como era feito anteriormente? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 04 de setembro de 2017. 
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